Braccio, Nadia

De: Greffe

Objet: TR: Régie de l'énergie - demande tarifaire d'Hydro-Québec distribution 2018-2019 -

commentaires reçus

----Message d'origine-----

De:

Envoyé: 6 novembre 2017 09:29

À : Consultations-R < Consultations-R@regie-energie.qc.ca> Objet : La régie veut entendre mais nous écoute-t-elle?

Bonjour,

Nous sommes contre une hausse globale de 1.1% car depuis l'année 2000, la rente de Claude est identique soit \$894.08

Nous voudrions voir se modifier la structure des tarifs résidentiels, tant par le nombre de journées facturées, en comparant nos factures, quelquefois, c'est 58, 63 jours, tant par le kilowatt dépassé, tant par la facturation d'une maison vide durant 17 mois, que nous avons subit au 10965 Tanguay, Montréal.

Nous voudrions voir bannir le mot "ÉCONOMIE" de la publicité des encarts car nous n'économisons pas avec HYDRO. Assez que nous avons des articles électriques qui ne Serpuariens: la sécheuse, la balayeuse, le grille-pain à 4 rôties, le séchoir à cheveux etc.

Nous voulons nous convertir au solaire et à l'éolien, comme le fait l' Etat du Vermont, nous nous opposons aux investissements du réseau comme une tour sur la rue Meilleur et Port-Royal à Montréal

Merci de nous lire et de le noter

Claude et Denise Landry 10390 place Fleury Montréal